

Spezielle Teilnahmebedingungen | Special Conditions of Participation**1. Veranstalter**

Leipziger Messe GmbH
Messe-Allee 1, 04356 Leipzig, Germany
Handelsregister-Nr.: Amtsgericht Leipzig, HRB 622
Umsatzsteuer-IdNr.: DE141497334
Geschäftsführung: Martin Buhl-Wagner (Sprecher), Markus Geisenberger
Aufsichtsratsvorsitzender: Martin Dulig, Staatsminister, Sächsisches
Staatsministerium für Wirtschaft, Arbeit und Verkehr

Telefon: 0341 678-0
E-Mail: info@efa-messe.com

2. Titel der Veranstaltung

efa.ON 2021
Hybrides Treffen der Elektrobranche in Mitteldeutschland

3. Veranstaltungsort

Leipziger Messe
Messe-Allee 1, 04356 Leipzig

4. Laufzeit/Auf- und Abbauzeiten/Öffnungszeiten

Standaufbau:
19. bis 20. September 2021, 7:00 bis 20:00 Uhr
am 20. September 2021, um 15:00 Uhr beginnt die Sicherheitsbegehung

Laufzeit:
21. bis 23. September 2021 (23. September 2021 ist ausschließlich digital)

Öffnungszeiten für Aussteller und Standpersonal während der Laufzeit:
7:30 bis 17:00 Uhr (Zutritt nur mit gültigem Ausstellerausweis)

Öffnungszeiten für Besucher während der Laufzeit:
8:30 bis 16:00 Uhr

Standabbau:
22. September 2021, 17:00 bis 20:00 Uhr
23. September 2021, 07:00 bis 20:00 Uhr
24. September 2021, 07:00 bis 12:00 Uhr

5. Adressänderung

Änderungen der Firmen-, Korrespondenz- und Rechnungsadressdaten nach erfolgter Anmeldung sind der Leipziger Messe GmbH umgehend schriftlich mitzuteilen. Änderungen nach Eingang der ersten Rechnung sind kostenpflichtig. Die Bearbeitungsgebühr beträgt **25,00 EUR** zzgl. USt.

6. Mietpreise

Die Mietpreise verstehen sich zuzüglich USt. in gesetzlich geltender Höhe und AUMA-Beitrag von **0,60 EUR/m²**.

7. Standzuteilung

(vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen/7.)

Die Mindestgröße eines Standes beträgt 9 m². Auf der Ausstellungsfläche sind messeseitig keine Trennwände vorhanden. Eine Ausnahme bilden die angebotenen Kompletstände.

8. Versand der Ausstellerausweise

Nach Begleichung Ihrer Mietrechnung erhalten Sie die Ihnen zustehenden kostenfreien Ausstellerausweise (lt. Kontingent).

1. Organizer

Leipziger Messe GmbH
Messe-Allee 1, 04356 Leipzig, Germany
Commercial register no.: Amtsgericht Leipzig, HRB 622
VAT identification no.: DE141497334
Management: Martin Buhl-Wagner (CEO), Markus Geisenberger
Chairman of the
supervisory board: Martin Dulig, State Minister, Saxon State Ministry
for Economic Affairs, Labour and Transport

Phone: + 49 341 678-0
E-Mail: info@efa-messe.com

2. Title of Event

efa.ON 2021
Hybrid Meeting of the Electrical Industry in Central Germany

3. Venue

Leipziger Messe
Messe-Allee 1, 04356 Leipzig, Germany

4. Dates/Construction and Dismantling/Opening Hours

Stand construction:
19 to 20 September 2021, 7 a.m. to 8 p.m.
safety inspection starts on the 20 September 2021, at 3 p.m.

Duration of the event:
21 to 23 September 2021 (23 September 2021 is exclusively digital)

Access for exhibitors/stand personnel during the event:
7.30 a.m. to 5 p.m. (access only with valid exhibitor pass)

Opening hours for visitors during the event:
8.30 a.m. to 4 p.m.

Stand dismantling:
22 September 2021, 5 p.m. to 8 p.m.
23 September 2021, 7 a.m. to 8 p.m.
24 September 2021, 7 a.m. to noon

5. Change of Address

Changes to company, correspondence and invoice address data after registration should be reported to Leipziger Messe without delay in written form. Changes after receiving the first invoice will incur a charge. The administration fee amounts to **25.00 EUR** plus VAT.

6. Cost of Rent

Rents do not include applicable VAT and an AUMA fee of **0.60 EUR/m²**.

7. Stand Allocation

(see General Conditions of Participation/7.)

The regular minimum stand space is 9 sqm. No partitions will be provided by Leipzig Fair at the exhibition areas. Exception: offered all-in-one stands.

8. Dispatch of Exhibitors Passes

Following settlement of your rental invoice you will receive your free exhibitors' passes (as per allocation).

Spezielle Teilnahmebedingungen | Special Conditions of Participation**9. Mitaussteller und zusätzlich vertretene Unternehmen**
(vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen /9.)

Der Aussteller hat für jeden Mitaussteller ein Entgelt von **260,00 EUR** zzgl. **299,00 EUR** DigitalPass und USt. sowie für jedes zusätzlich vertretene Unternehmen **150,00 EUR** zzgl. USt. zu entrichten.

10. Rücktritt und Nichtteilnahme
(vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen /10.)

Bis zur Zulassung ist der Rücktritt von der Anmeldung möglich. Es ist eine Annullierungsgebühr von **260,00 EUR** zzgl. USt. zu zahlen.

11. Messemedien
(vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen /17.)

Für die offiziellen Messemedien online (DigitalPass und efa-App) ist ausschließlich die Firma NEUREUTER FAIR MEDIA GmbH, München, Büro Leipzig, Messe-Allee 2, 04356 Leipzig, zuständig. Die Eintragung (DigitalPass) ist für Haupt- und Mitaussteller Pflicht. Über Insertionsmöglichkeiten und -preise werden Sie gesondert informiert.

12. Vorführungen – Nachrichtentechnik
(vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen /19.)

Exponatpräsentationen und andere Vorführungen mit Show-Charakter sind ausschließlich auf der eigenen Standfläche gestattet und dürfen insbesondere hinsichtlich der Lautstärke die Messtätigkeit auf den umliegenden Ständen nicht beeinträchtigen. Die Lautstärke darf **65 dB (A)** an der eigenen Standgrenze nicht überschreiten.

13. Vorbehalte – Verzicht auf Kostenpauschale im Falle der Absage der Veranstaltung 2021 / vollständige Rückerstattung
(vergl. Allgemeine Teilnahmebedingungen /21.2.1)

Für die Veranstaltung efa.ON 2021 verzichtet die Leipziger Messe GmbH bei einer Absage der Veranstaltung auf die Berechnung von bis zu 15 Prozent des Beteiligungspreises gemäß Ziff 21.2.1 der Allgemeinen Teilnahmebedingungen der Leipziger Messe GmbH. Das bedeutet, dass geleistete Zahlungen für Standmiete zu 100 Prozent zurückerstattet werden.

14. Infektionsschutz und Hygieneregeln

Der Aussteller erkennt mit seiner Anmeldung die zum Zeitpunkt der Veranstaltung geltenden Vorgaben lt. Infektionsschutzgesetz sowie entsprechende Schutzmaßnahmen lt. aktuell gültigem Hygienekonzept der Leipziger Messe GmbH an und berücksichtigt diese bei der Planung und Umsetzung des Auftritts.

9. Co-Exhibitors and Firms Additionally represented
(see General Conditions of Participation /9.)

Exhibitors must pay a fee of **260.00 EUR** for each co-exhibitor plus **299.00 EUR** DigitalPass and VAT and **150.00 EUR** plus VAT for each additional company represented.

10. Withdrawal and Non-participation
(see General Conditions of Participation /10.)

Applicants may withdraw until they are registered, and in these cases will have to pay a cancellation charge of **260.00 EUR** (plus VAT).

11. Fair Media
(see General Conditions of Participation /17.)

We have an exclusive arrangement with the firm NEUREUTER FAIR MEDIA GmbH of Munich who is responsible for the official trade fair media in their online versions (DigitalPass and efa-App). Their Leipzig office is located at Messe-Allee 2, 04356 Leipzig. The entry (DigitalPass) is required for main exhibitor and co-exhibitor. Details will be mailed to you separately.

12. Presentations – Communication Equipment
(see General Conditions of Participation /19.)

Product presentations or other show-like performances are permitted only within the area of one's own stand and must not interfere with the trade fair activities of nearby stands, especially as regards the volume of the presentation. The volume may not exceed **65 dB (A)** as measured at a stand's boundaries.

13. Conditions – waiver of flat-rate costs in the event of the cancellation of the event 2021 / Full refund
(see General Conditions of Participation /21.2.1)

For the efa.ON 2021, Leipzig Messe GmbH waives the charge of up to 15 per cent of the participation fee, in accordance with Item 21.2.1 of the Leipziger Messe GmbH's General Terms and Conditions. This means that 100 per cent of payments made for the stand rental will be refunded.

14. Infection protection and hygiene regulations

By registering, the exhibitor acknowledges the regulations according to the Infection Protection Act valid at the time of the event as well as the corresponding protective measures according to the Leipziger Messe GmbH hygiene concept in force at the time of the event and takes these into account when planning and implementing the presence.